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Capítulo 1

No hay una conclusión. Porque nada ha terminado. La vida sigue. Mañana
seré la misma persona que intento ser hoy. El único cambio que percibiré
, al igual que todos los días, será el paso del tiempo en mí rostro.
  Al terminar el año, es inevitable intentar sacar una conclusión del
mismo. Ver los triunfos y recordar derrotas.Es un momento donde se
renuevan los sueños, las esperanzas. Sería necio de mí parte negar que es
un momento mágico. Qué está cargado de una emoción que rara vez se
vive a lo largo del año.
 ¿ Por qué no podemos ponerle ese condimento a nuestra vida diaría ?
¿Por qué esperar hasta el último día del año para juntarnos en familia,
amigos, parejas, tios , primos y demás para celebrar? ¿ Necesitamos
esperar tanto? Porque la vida no espera. La vida sigue. Cómo va a seguir
después de las 00:00 Hs. A esta altura me pregunto sobre la posibilidad
de todos los días vivir un "año nuevo". Quiero decir, porque esperar 12
meses si la vida, tan bella, nos regala la posibilidad de empezar de nuevo
en apenas 24 hs. Por eso, no busquemos desesperadamente hacer un
cierre...una conclusión...un balance. Dediquemos ese tiempo a disfrutar.
No el comienzo de un nuevo año, sino una nueva oportunidad,un nuevo
sueño o desafio. Disfrutemos el comienzo, de un nuevo día.


	Capítulo 1

